
様式

大分大学医学部ヒトゲノム研究倫理審査委員会 会議記録の概要

平成２５年度第２回（迅速審査）

開催日時 平成２５年６月１２日（水） ～ 平成２５年６月１８日（火）

迅速審査委

員
守山（委員長），横山，楢原，津村 各委員

議題１

【課題名】 食道アカラシアの原因遺伝子の同定 

【審査結果】 承認 

【要旨】 本研究はヒトゲノム・遺伝子解析研究に関する倫理指針の第４の１０の（５）

の細則１の迅速審査に関する定めにより，委員長が指名した委員で審査を行った結果，承

認することとした。 

また，この審査結果をすべての委員に報告した結果，異議申し立てはなかった。

議題２

【課題名】 落屑症候群の遺伝子的背景に関するゲノムワイド関連解析研究

【審査結果】 承認 

【要旨】 本研究はヒトゲノム・遺伝子解析研究に関する倫理指針の第４の１０の（５）

の細則１の迅速審査に関する定めにより，委員長が指名した委員で審査を行った結果，承

認することとした。

また，この審査結果をすべての委員に報告した結果，異議申し立てはなかった。

議題３

【課題名】 眼科疾患における疾患感受性遺伝子の検索

【審査結果】 承認 

【要旨】 本研究はヒトゲノム・遺伝子解析研究に関する倫理指針の第４の１０の（５）

の細則１の迅速審査に関する定めにより，委員長が指名した委員で審査を行った結果，承

認することとした。

また，この審査結果をすべての委員に報告した結果，異議申し立てはなかった。

議題４

【課題名】 局所進行直腸癌に対する術前化学療法の感受性予測システムに関する研究－

生検組織および切除標本検体のマイクロアレイ解析－ ※多施設からの依頼（津久見中央

病院）

【審査結果】 承認 

【要旨】 本研究はヒトゲノム・遺伝子解析研究に関する倫理指針の第４の１０の（５）

の細則１の迅速審査に関する定めにより，委員長が指名した委員で審査を行った結果，承

認することとした。

また，この審査結果をすべての委員に報告した結果，異議申し立てはなかった。



議題５

【課題名】 局所進行直腸癌に対する術前化学療法の感受性予測システムに関する研究－

生検組織および切除標本検体のマイクロアレイ解析－ ※多施設からの依頼（大分東部病

院）

【審査結果】 承認 

【要旨】 本研究はヒトゲノム・遺伝子解析研究に関する倫理指針の第４の１０の（５）

の細則１の迅速審査に関する定めにより，委員長が指名した委員で審査を行った結果，承

認することとした。

また，この審査結果をすべての委員に報告した結果，異議申し立てはなかった。

議題６

【課題名】 局所進行直腸癌に対する術前化学療法の感受性予測システムに関する研究－

生検組織および切除標本検体のマイクロアレイ解析－ ※多施設からの依頼（有田胃腸病

院）

【審査結果】 承認 

【要旨】 本研究はヒトゲノム・遺伝子解析研究に関する倫理指針の第４の１０の（５）

の細則１の迅速審査に関する定めにより，委員長が指名した委員で審査を行った結果，承

認することとした。

また，この審査結果をすべての委員に報告した結果，異議申し立てはなかった。

議題７

【課題名】 局所進行直腸癌に対する術前化学療法の感受性予測システムに関する研究－

生検組織および切除標本検体のマイクロアレイ解析－ ※多施設からの依頼（膳所病院）

【審査結果】 承認 

【要旨】 本研究はヒトゲノム・遺伝子解析研究に関する倫理指針の第４の１０の（５）

の細則１の迅速審査に関する定めにより，委員長が指名した委員で審査を行った結果，承

認することとした。

また，この審査結果をすべての委員に報告した結果，異議申し立てはなかった。

議題８

【課題名】 局所進行直腸癌に対する術前化学療法の感受性予測システムに関する研究－

生検組織および切除標本検体のマイクロアレイ解析－ ※多施設からの依頼（臼杵市医師

会コスモス病院）

【審査結果】 承認 

【要旨】 本研究はヒトゲノム・遺伝子解析研究に関する倫理指針の第４の１０の（５）

の細則１の迅速審査に関する定めにより，委員長が指名した委員で審査を行った結果，承

認することとした。

また，この審査結果をすべての委員に報告した結果，異議申し立てはなかった。



議題９

【課題名】 局所進行直腸癌に対する術前化学療法の感受性予測システムに関する研究－

生検組織および切除標本検体のマイクロアレイ解析－ ※多施設からの依頼（中津胃腸病

院）

【審査結果】 承認 

【要旨】 本研究はヒトゲノム・遺伝子解析研究に関する倫理指針の第４の１０の（５）

の細則１の迅速審査に関する定めにより，委員長が指名した委員で審査を行った結果，承

認することとした。

また，この審査結果をすべての委員に報告した結果，異議申し立てはなかった。


